

## National-Foot 2/Affaire Mabika Mouchili Ibrahim/Rebondissement

## Les vérités de Me Christian Rosan Kongo

MM &amp; S.A.M.

Libreville/Gabon

LE 16 juin 2017, la Commission d'appel de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) a décidé de sanctionner lourdement le Sporting club de Libreville (D2), pour avoir aligné contre O'Mbilanziami le joueur Mabicka Mouchili Ibrahim. Ce dernier, selon la Commission, serait détenteur d'un faux certificat de nationalité. Pour mémoire, avant son match gagné lors

de la 16e journée du National-Foot 2 (3-1) face au Sporting, l'OM avait formulé des réserves quant à la qualification de Mabicka Mouchili. Il a ainsi constitué un dossier sur la question. Et c'est sur la base de ces documents et d'une "enquête" que la Linafp a sanctionné, via sa commission d'appel, Sporting club de Libreville. Parmi les sanctions prononcées, un retrait de 33 points et des amendes financières. Dans le dossier monté contre le Sporting club de Libreville, se trouve un do-



Photo : Wilfried MBINAH

Le président de la Linaf, Brice Mbika Djambou (au centre), va revenir aujourd'hui sur le dossier du Sporting club de Libreville.

cument portant la signature de Me Christian Rosan Kongo. On peut y lire qu'il était en fonction au tribunal civil et administratif de Makokou en 2017. On peut

également y lire qu'il déclare que le "jugement déclaratif de la nationalité et ordonnant la délivrance d'un certificat de nationalité est faux."

Or, à notre grande surprise, le "vrai" Me Christian Rosan Kongo s'est présenté hier à notre desk et s'est indigné de voir son nom cité dans cette affaire. L'homme de loi, qui est actuellement greffier en chef au tribunal de première instance de Tchibanga (contrairement au document mentionné plus haut), a donc tenu à réagir (lire ci-dessous). Ce nouveau coup de tonnerre, dans un dossier que chacun peut deviner comme étant loin d'être clos, est intervenu

quelques heures avant le point de presse que compte organiser aujourd'hui la Linafp à son siège. Cette dernière souhaiterait livrer sa part de vérité sur les sanctions infligées au Sporting, et revenir sur les déclarations du président de ce club. Ce dernier et son staff avaient estimé, en effet, être victimes d'une mafia orchestrée par le petit monde du football gabonais. Avec le démenti de Me Christian Rosan Kongo, le point presse d'aujourd'hui est plus qu'attendu.

## Droit de réponse à Me Christian Rosan Kongo

« (...) Suite à l'article paru dans L'Union du 4 juillet 2017 en page 12, je tiens à vous apporter les démentis ci-après : Dans un premier temps, j'ai servi au Tribunal de Première instance de Makokou de 1997 à 2002, tour à tour comme se-

crétaire de parquet (de 1997 à 2001) et comme greffier d'instruction du seul cabinet qui existait à l'époque dans cette juridiction (de 2001 à 2002). Fin 2002, étant muté au Tribunal administratif de Libreville en qualité de secrétaire de Parquet, je n'ai plus jamais mis

les pieds dans cette juridiction et encore moins dans cette province et ce, jusqu'à ce jour. Le mardi 4 juillet 2017 à 7 h 30, depuis Tchibanga, je reçois un coup de fil de l'une de mes sœurs résidant à Libreville m'informant de ce que mon nom serait cité dans votre

journal pour des faits remontant au Tribunal de Makokou en date du 10/05/2017. Pourtant, je suis officiellement affecté au Tribunal de Première instance de Tchibanga en qualité de greffier en chef et ce depuis 2012 en provenance de Port-Gentil où j'ai passé six an-

nées. Donc, à propos de ma soi-disant intervention mentionnée dans votre livraison, je n'ai jamais été contacté ni approché par qui que ce soit de votre journal. Je ne me reconnais pas dans les propos tenus en cette période ».

## Rugby/Panthères du Gabon /En prélude au tournoi Afrique Division II (poule-centre)

## Ils sont 42 joueurs à être présélectionnés

F-K-O.M

Libreville/Gabon

Pour cette compétition, qui aura lieu du 1er au 7 octobre prochain à Bujumbura, les Panthères XV sont logées au Régional challenge centre, avec la République Démocratique du Congo et le pays hôte, le Burundi.

LE duo d'entraîneurs de la sélection nationale de rugby, Philippe Prigent et Jean-Justin Ndé, ont rendu publique mardi dernier une première liste de 42 joueurs présélectionnés pour le stage d'aguerrissement, qui aura lieu du 17 au 19 juillet au Camp de Gaulle à Libreville en vue du tournoi Afrique Division II.

Il s'agit d'une liste assez homogène dans laquelle on retrouve les meilleurs joueurs des clubs des ligues de l'Estuaire et de l'Ogooué-Maritime.

Charles Leke Assonfack, véritable bourreau des défenses, et ses coéquipiers Juslain Wesley (demi de mêlée) et Jacques Fotso Sokoudjou (3e ligne) ont été retenus pour ce stage qui portera sur "le renforcement des capacités physiques, de dépassement de soi, le travail en pré-fatigue, l'identification et le jeu au poste, la mise sur pied d'un référentiel commun de jeu". Sont également présélectionnés, le talonneur Jadis Bingoumou (Vautours), les deux piliers du RCL Franck Nougeu et Carlo Mouzeo, le demi de mêlée Papi Ndjamba (Rugbyphants), le demi et ouvreur Paul Ovono Ovono (Vautours) et l'ouvreur Roche Marcus Sanga (Erco). Le secteur offensif n'est pas en reste, avec la présence de Lionel Yanga (centre/Erco), le polyvalent Jhon Onouvié du RCL en qualité de centre et d'ailier. Sur les côtés, les ailiers de l'Espoir Rugby d'Owendo Boris Assoumou



Photo : FKOM

Philippe Prigent et Jean-Justin Ndé (droite), le duo d'entraîneurs de la sélection nationale.



Photo : FKOM

Ndong et Kamissoko Souabou devront se battre pour faire partie de la liste des 25 joueurs qui iront au Bujumbura le 1er octobre prochain. Au plan défensif, outre la présence des gros (avants) qui ont un double rôle (attaquer et défendre), les arrières, comme Olivier Menguele Nguema (Rugbyphants), Rajiv Moussavou et Ntoutoume Ndong du RCG sont également appelés.

Pour les deux entraîneurs, plusieurs critères ont déterminé leurs choix : «la compétitivité, la régularité

du joueur dans le championnat, les capacités physiques et mentales, les capacités techniques et le savoir-vivre notamment sur les valeurs du rugby.».

Dans cette liste, on note la présence du seul joueur gabonais évoluant à l'étranger, le 3e ligne Luccho Mve. Cet ancien pensionnaire du Rugby Club Libreville évolue depuis un an à Rouen (France) dans le championnat universitaire. Un joueur que les deux sélectionneurs apprécient particulièrement. «Nous avons eu l'occasion

de l'observer quand il était sociétaire du RCL pour la saison sportive 2015-2016, et aujourd'hui nous continuons de le suivre outre-mer», indiquent-ils. En rappel, seuls vingt-cinq athlètes seront retenus au terme de ce stage.

## La liste des convoqués :

• **Piliers** : Guevara Ivega, Franck Nougeu Carlo Mouzeo (RCL), Bernis Bingoura (Vautours), Landry Ndong Ntoutoume (Soof), Dieu-seul Noumume (RCG), Idriss Mengha Nzengue Nguema (ERCO))  
• **2e ligne** : Yannick Momba Guividou, Ralph Oknos (Rugbyphants), Ebe Efang, Jardier Okemvele Obiang (Vautours), Desty Lendoye, (SOOF)  
• **3e ligne** : Harouna Abdelaziz, Denis Eto'o Nzoghe (ERCO), Chiona Moukwabi, Jean Kalagnaga Massa (Vautours), Luccho Mve (Rouan/France), Jacques Fotso Sokoudjou (RCL), Francky Poucheu (SOOF),

• **Centres** : Charles Leke Assonfack, Auriol Ngoulou (RCL), Lionel Yanga (Erco), Mathurin Obame (Soof).  
• **Talonneur** : Jadis Bingouma (Vautours)  
• **Centre/Ouvreur** : Jordan Mayigou (Marguillats)  
• **Centre/Ailier** : Jhon Onouvet (RCL)  
• **Ailiers**: Augustin Mba Nkoue (Rugbyphants), Kamissoko Souabou, Boris Assoumou Ndong (Erco)  
• **Ouvreur** : Roche Marcus Sanga (Erco, Drissa Sidibe (RCL)  
• **Demi et ouvreur** : Paul Ovono Ovono (Vautours)  
• **Demi de mêlée** : Papi Ndjamba (Rugbyphants), Ephège Dzo Cobniquet (SOOF), Juslain Wesley Nduono (RCL).  
• **Arrières** : Olivier Menguele Nguema (Rugbyphants), Ntoutoume Ndong (RCG), Rajiv Moussavou (RCL), Yoan-Charid Guibingua Alonda (SOOF).  
• **Joueurs sans postes communiqués** : Arsène Koffi et Antoine Mayouri (Marguillats).

## Brèves

## La présidence de la ligue de l'Estuaire aiguise les appétits



Photo : Prosper S. Nze Bekale

Martial Améké Kendza au centre.

Des personnes, ambitionnant de succéder au président Martial Améké

Kendza dont le mandat est arrivé à terme, ont commencé une opération de charme auprès de certains électeurs. Des sources indiquent qu'elles seraient déjà quatre à lorgner sur la plus grande ligue du Gabon. A noter que le président de la ligue de l'Estuaire est élu pour quatre ans.

Cédric Ondo Biyoghe tenaillé par un mal de dos Un membre du staff technique de Mounana a récemment indiqué que le



Photo : J.F.MAROLA

Cédric Ondo Biyoghe.

jeune attaquant souffrirait d'un mal de dos qui ne lui a pas permis de participer à la phase retour. Cette blessure aurait été contractée au cours d'une rencontre disputée avec une équipe de son quartier. Une im-

prudence qui a mis en colère le directoire du club mounanais.

## Dragan Simonovic provoque la colère de Missile

Des responsables du club militaire n'ont pas du tout apprécié la défaite de leur équipe face à CF Mounana (1-0, le 5 juillet dernier, ndlr). Ils estiment que la décision de Dragan Simonovic de sortir le défenseur Ngadjouma pour le remplacer par Darel Longa (at-

taquant de formation) à ce poste défensif serait à l'origine de cette déconvenue. Aux dernières nouvelles, le technicien serbe aurait été convoqué pour expliquer ses choix.



Photo : J.F.MAROLA

Dragan Simonovic au centre.

## Le banc de touche de Missile transformé en Panthères

Lors du match en retard disputé mercredi dernier entre Missile et Mounana, des membres du staff du club militaire arboraient des maillots de la sélection nationale du Gabon. Des couleurs qui ne sont pas passées inaperçues, et qui ont poussé des observateurs à se demander si Missile n'avait plus ses propres survêtements.